

## **Yamah Sarwarie décroche la ceinture noire à Bar-sur-Aube**



Ce dimanche 18 janvier 2026 restera une date inoubliable pour Yamah Sarwarie. En effet, le judoka de l'Espérance 1893 Judo a validé ses derniers points en shiai pour l'UV3, étape décisive dans l'obtention de la ceinture noire, lors d'une compétition organisée à Bar-sur-Aube, dans le bassin champenois. Un déplacement de plus de 340 kilomètres qui témoigne de sa motivation exceptionnelle pour décrocher cette ceinture noire tant convoitée.

Avec cette réussite, Yamah devient la 35<sup>e</sup> ceinture noire du club Espérance 1893 Judo. Une journée parfaite pour lui, marquée par de belles prestations et par les félicitations d'un supporter de prestige : l'arbitre international Mathieu Bataille, présent lors de cette journée.

Le parcours de Yamah est exemplaire. Il débute le judo en 2012 et participe très tôt à ses premières compétitions. Le 14 décembre 2014, en catégorie poussin à Morteau (-19 kg), il termine à une belle 5<sup>e</sup> place. Le 29 mars 2015, à Flaxlanden, en benjamin (-31 kg), il monte sur le podium avec une 3<sup>e</sup> place, avant de disputer un nouveau tournoi le 7 juin 2015 à Champagney en -30 kg.

Il poursuit sa progression et obtient la ceinture marron en 2020.

Sur la voie de la ceinture noire, Yamah valide avec sérieux les différentes unités de valeur : l'UV2 le 22 janvier 2022, l'UV1 le 25 novembre 2023, puis l'UV4 le 26 octobre 2024. Il ne lui restait plus qu'à obtenir les points nécessaires en shiai pour l'UV3, ce qu'il a brillamment réussi ce dimanche.

Il faudra désormais attendre la validation officielle de l'ensemble de ces éléments. En effet, à partir de la ceinture noire 1er dan, les grades ne sont plus délivrés au sein des clubs du Grand Est par les professeurs, mais par la Commission Spécialisée des Dan et Grades Équivalents (CSDGE) de la Fédération Française de Judo et Disciplines Associées (FFJDA).

Aujourd'hui étudiant en DEUST « Développement » en préparation au métier de préparateur en pharmacie — formation qu'il terminera dans quatre mois — Yamah a su trouver la force, la rigueur et une belle détermination pour atteindre cet objectif.

Bravo à lui pour cette magnifique réussite. L'Espérance 1893 Judo est fière de compter une nouvelle ceinture noire dans ses rangs.